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Falta de cobertura, as
sentos e registro de
milhares de pontos

de ferrugem. Essas são
apenas algumas das carac
terísticas mais comuns en

contradas diariamente
por usuários do transpor
te publico da Grande Ara
caju quando necessitam
utilizar um abrigo de ôni
bus. Segundo dados da
Prefeitura de Aracaju, atu
almente a capital sergipa
na contabiliza mais de 500

pontos e muitos deles fo
ram adquiridos e instala
dos ainda na década de

1990. Após o Ministério
Público Estadual (MPE) ter
ajuizado uma Ação Civil
Pública no mês passado, a
Superintendência Munici
pal de Transporte e Trânsi
to (SMTT/AJU) informou
na última terça-feira, 07,
que serão instalados 100
novos abrigos.

Conturbado com a série

de manifestações contra o
aumento da passagem, o
prefeito João Alves Filho
(DEM) disse entender a ma
neira democrática com que
os usuários do serviço pro
testam. Segundo o chefe do
executivo municipal, a pre
feitura vai trabalhar intensa

mente para qualificar o
transporte coletivo, além
dos pontos de ônibus e ter
minais de interligação. Pres
sionado pela ação ajuizada,
João Alves também disse

adquirir novos pontos após
o vereador Jaílton Santana
(PSC) ter apresentado uma
planilha atualizada de todos
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os bairros aracajuanos que
necessitam imediatamente

dessa implantação. Entre os
populares, há quem diga
que esse anúncio não passa
de mais uma 'manobra' po
lítica dos vereadores.

Pouco moderado nas

palavras, o vendedor Car
los Mathias disse não acre
ditar em nenhuma atitude
'futurista' do governo
João. "Ao longo dos últi
mos 30 dias o que perce
bemos é um riacho de
desrespeito ao povo ara-
cajuano que necessita
desse transporte de pés
sima qualidade. Depois da
maioria dos vereadores

terem aprovado o reajus
te da tarifa vem João e Ja-
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